
令和5年度総合防災訓練アンケートへの回答

No 回答

1 集合時間(受付)を９時にした事は大変良かった。
参加者が世帯数の割に少ない(各町内会に呼びかけが必要)。

2 子供の参加者を増やしたい

3 グラウンドの日差しが強いので、物資配給前の時間に日陰で待てる場所を作るか日陰を案内すると良かったのではと思い
ます。

4 特に、煙道の実模擬体験はよかったと感じました。

5 ①昨年の反省で挙げられた「タイムリーな状況放送」や各種体験訓練のスケジューリングは良かった。但し、一部の支部
でスケジュール順番をの飛越しが有り、結果的に飛越された支部の大きな停滞となった。次回は順番厳守の徹底が必要。
②日立市役所からの研修生が参加していたので、次回は体験訓練の1テーマに「ひたちナビ」の活用方法を体育館でPCとス
マホによる利用説明を実施頂き日立市民に活用要領を指導頂けると非常に良い。

6 各支部の整列ですが、最初だけでも整然と整列させて点呼や人数確認し易くするために、支部の旗から１本グランド後方
に向けて白線が引いてあると並べやすかったかと感じました。
　煙道体験はこれまで一度も経験していなかったので、とても貴重な体験が出来ました。


